

## INFORME MES DE OCTUBRE

Entrega de informe anual, Contribuir al desarrollo integral de la comunidad mediante la impartición de cursos, talleres y actividades que promuevan el aprendizaje, la convivencia y el bienestar social.

Durante el mes de octubre, conocido como el *Mes Rosa*, se llevaron a cabo pláticas donde nos acompañó la directora de sistema Dif la Dra. Alicia Abigail Gutiérrez Mancillas dando informativas dirigidas a mujeres de diferentes edades.

En estas sesiones se abordaron temas como:

- La importancia de la autoexploración mamaria.
- Factores de riesgo y prevención.
- Detección temprana y seguimiento médico.
- Apoyo emocional y redes de ayuda para mujeres diagnosticadas.

También Se contó con la participación de profesionales del área de salud, quienes brindaron información, orientación y realizaron demostraciones sobre la técnica de autoexploración

- Se dio una clase gratuita de maquillaje de catrina a las mamas de los alumnos del curso de guitarra.

Con motivo de las celebraciones del Día de Muertos, se ofreció una clase gratuita donde los participantes aprendieron técnicas básicas de maquillaje artístico y elaboración de adornos alusivos a la catrina. La actividad fue dirigida por Maribel villa, quien brindó una

demostración paso a paso, permitiendo que los asistentes participaran de manera práctica y creativa.

- Auditorio solicitado por el área de bienestar para la entrega de tarjetas de 60 a 64 años atendiendo a un total de 300 mujeres.
- Se prestó el aula del Ine para atender a 120 personas.

Los alumnos del taller de guitarra realizaron una presentación musical titulada *"Aprendiendo están"*, donde interpretaron diferentes melodías que reflejan su avance y dedicación. Esta actividad permitió mostrar el talento y esfuerzo de los participantes, así como el acompañamiento constante de su instructora maestra alma Alicia.

Asistieron familiares, compañeros y miembros de la comunidad, quienes disfrutaron de la presentación y reconocieron el trabajo de los alumnos.

---

Xiomara Guadalupe Abrajan Landeros

Coordinadora de CDC.

## INFORME MENSUAL MES DE NOVIEMBRE

Nos complace dar por finalizados los talleres de **Costura, Repostería y Panadería, y Plomería**, reconociendo el esfuerzo, dedicación y constancia de cada uno de los participantes. Durante este periodo, los alumnos adquirieron habilidades prácticas que fortalecen su desarrollo personal y laboral. Agradecemos a los instructores por su compromiso y a las familias por su apoyo.

Felicitamos a todos los participantes por su logro y les invitamos a seguir aplicando y creciendo con lo aprendido.

Damos la más cordial bienvenida a todos los participantes que hoy inician los cursos de **Pedicure y Manicure, Repostería Navideña, y Repostería y Panadería**.

Nos da mucho gusto contar con su presencia y con su disposición para aprender nuevas habilidades que sin duda fortalecerán su desarrollo personal y laboral.

Esperamos que este tiempo de aprendizaje sea productivo, agradable y lleno de nuevas experiencias. ¡Bienvenidos y mucho éxito!

"Queremos agradecerles a cada uno de ustedes por formar parte de nuestro Centro de Desarrollo Comunitario. Su participación, entusiasmo y disposición para aprender son lo que le da vida a este espacio.

Los invitamos a que sigan siendo parte de nuestras actividades, talleres y cursos. Aquí tienen un lugar donde pueden crecer,

desarrollar nuevas habilidades, convivir y descubrir todo lo que son capaces de lograr.

Cada curso que toman, cada actividad en la que participan, fortalece su crecimiento personal, familiar y comunitario.

Este CDC es para ustedes, y seguirá creciendo con su presencia y su energía.

¡Los invitamos a continuar, a no desearse y a aprovechar cada oportunidad que se ofrece!

Gracias por confiar en nosotros. ¡Sigamos aprendiendo juntos!"

---

Xiomara Guadalupe Abrajan Landeros

Coordinadora Cdc.

28/Nov/2025

## Informe Mes de Diciembre

Hoy nos reunimos con mucha alegría para llevar a cabo la clausura de los cursos de **Corte y Confección**, **Boxeo por la Salud**, **Pedicura**, así como el **cierre del trimestre del curso de Inglés**.

Este evento representa el esfuerzo, la constancia y las ganas de superación de cada uno de nuestros participantes. En **corte y confección**, hemos sido testigos del desarrollo de habilidades que fomentan la creatividad y el autoempleo. En **boxeo por la salud**, celebramos el compromiso con el bienestar físico, la disciplina y el fortalecimiento personal. En el **curso de pedicura**, reconocemos la dedicación y el aprendizaje de técnicas que abren nuevas oportunidades laborales. Y en el **curso de inglés**, felicitamos a nuestros alumnos por su avance en el aprendizaje de un idioma que amplia horizontes y oportunidades.

Agradecemos de manera especial a los **instructores**, por compartir sus conocimientos con paciencia y profesionalismo; a los **participantes**, por su entusiasmo y responsabilidad; y a las **familias**, por su apoyo y confianza.

Los invitamos a seguir preparándose y participando en los próximos cursos, porque el aprendizaje es una herramienta poderosa para el crecimiento personal y comunitario.

De igual manera, se facilitó el auditorio para la entrega de tarjetas de **Bienestar a la ciudadanía**, reafirmando nuestro compromiso de apoyar acciones en beneficio de la comunidad.

Se brindó apoyo al INE mediante el uso de las aulas, facilitando espacios adecuados para ofrecer una atención eficiente a la ciudadanía.

Invitamos a todas las personas de nuestra comunidad a **formar parte del Centro de Desarrollo Comunitario**, un espacio donde se impulsa el aprendizaje, el bienestar y el crecimiento personal a través de diversos cursos y actividades.

Les deseamos que estas fiestas estén llenas de **paz, unión y esperanza**, y que el próximo año venga acompañado de salud, trabajo y nuevas oportunidades para todas y todos.

¡Felices fiestas!

---

Xiomara Guadalupe Abrajan L.

Xiomara Guadalupe Abrajan Landeros

15/12/2025